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Participez à la vie de votre QUARTIER

1 Question à  
Votre Maire

Retour sur ... 
Les travaux déjà faits 
dans votre quartier

Allée de la Française :  

Bicouche et pose de buse 

pour entrée et sortie de  

véhicule 

Allée d’Aiguemorte : bande 

d’enrobés à la sortie de l’allée 

vers la départemental 

Compte-Rendu

Pointe-Emile  : 

Entretien du fossés / Enlèvement du transfo et  

remplacement de la cloture / Mise en place de panneau de 

limitation à 50km/h

Lubec : Mise en place de panneaux clignotants pour signaler 

le passage piéton / Mise en place d’un miroir sur le rond point 

/ Pose de panneau 50km/h et sens interdit sauf riverains sur 

les pistes 

Qu’est qu’une réunion de quartier ? 

« Depuis 2016, les réunions de  
quartiers sont un outil participatif  
dédié à l’ensemble des habitants pour 
échanger sans filtre, sur les sujets que 
vous souhaitez aborder. 

Chaque année, je réunis  
l’ensemble des habitants de 
la ville selon quatre quartiers  
prédéfinis à l’avance pour  
échanger avec moi, sur tous les 
sujets qui vous préoccupent au  
quotidien : grands projets de la ville,  
voirie, stationnement, moustiques ... 
Je réponds à toutes vos  questions, ou 
je prévois de venir sur place avec les  
services pour étudier la   
problématique et vous apporter les 
 meilleures solutions.

Suite aux réunions et balades, les  
services mettent en oeuvre des  
actions pour répondre aux besoins des 
habitants, vous trouverez certains de 
ces travaux dans ce compte-rendu » 

Bien à vous, 
  Nathalie le Yondre, 
  Maire d’Audenge
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Dans un second temps, Madame le Maire a été  

interpellée sur des problématiques plus générales 

sur lesquelles une réponse a été apportée. 

Les différentes problématiques générales soulevées 

sont :

Contournement du bassin 

Nous avons été interpelés sur le dossier du  

contournement du bassin ? 

R : Madame le Maire indique que ce dossier ne  

verra pas le jour. Elle rappelle la genèse en  

expliquant que cela fait des années, que les  

communes recherchent un itinéraire bis pour  

contourner le bassin. Or à l’heure  

actuelle, il n’est plus possible de  

trouver un itinéraire passant par la forêt.  

D’autres solutions avaient été proposées comme 

le passage sur les pistes forestières actuelles, 

mais nous ne souhaitons pas que le centre de  

Lubec soit un lieu de traversée. Le dossier est donc  

complétement à l’arrêt, par contre nous  

proposerons avec la COBAN un plan de mobilité 

simplifié en favorisant les itinéraires de bus. 

Dans un premier temps, Madame le Maire a   

soulevé des problématiques demandant une visite 

de terrain, ou une action municipale : 

 Demande de mise en place de plus de  

signalétique et d’un panneau de limitation de  

vitesse au niveau de la pointe Émile, c’est en cours 

 Il nous a été demandé de remettre de  

l’éclairage nocturne au rond point de la pointe Émile, 

nous allons vérifier la faisabilité technique. 

 Une personne remonte une problématique 

pour l’entrée et la sortie de véhicule de sa maison 

car une bande blanche est sur la route, nous irons 

sur place.

 Des problématiques de numérotations sont 

remontées sur Lubec; les services proposeront aux 

habitants de se réunir sur ce sujet.

 Des problèmes pour la pose de la fibre sont 

constatés sur le secteur. Nous nous rapprochons 

de gironde Haut Méga et essayerons de résoudre  

rapidement les problématiques.

 Un habitant fait le constat de déchets verts 

sur sa propriété suite au passage de personnes 

pour l’entretien des fossés, nous irons sur place. 

 Il est remonté que le revêtement en grave 

de l’allée d’Aiguemorte s’abîme régulièrement. 

Madame le Maire informe que n’avons pas pour  

volonté de changer le revêtement de ce  

chemin et que les propriétaires ont tous été  

informés. Néanmoins nous verrons sur il est possible 

d’apporter des améliorations plus durables. 

  Suite au passage des éboueurs, il a été 

constaté que des poubelles remises au bord de 

la départementale, se cassent régulièrement. La  

COBAN sera sensibilisée sur ce sujet.

Stade de Football
Que va devenir le terrain de l’ancien stade, comme 

il n’est plus utilisé depuis l’ouverture de la plaine des 

sports ? 

R : Madame le Maire, rappelle que ce terrain et 

utiliser par les archers. Le terrain appartient à la 

municipalité, mais nous n’avons pas d’autre projet 

sur ce terrain pour le moment.



Piste Cyclable 
Il nous a été demandé à quand la piste cyclable 

d’Hougueyra jusqu’à Lubec ? Et pourquoi la piste 

d’Hougueyra a été faite ? 

R : Madame le Maire informe que la piste 

d’Hougueyra a été faite suite à la demande des 

habitants lors d’anciennes réunions avec les 

habitants. Concernant la progression de la piste 

jusqu’à Lubec, nous n’avons pas de date à l’heure 

actuelle, nous aimerions poursuivre le projet mais 

nous n’avons pas les finances nécessaires pour le 

moment (plusieurs millions d’euros). Par contre nous 

allons voir pour effectuer un tracé sur un itinéraire 

communal dans la forêt, d’Hougueyra à Lubec. 

Feux de récompense
Est-il possible de mettre en place des feux de 

récompense (feux qui passent au rouge quand  

l’automobiliste roule trop vite) sur la commune ? 

R : Madame le Maire informe les habitants qu’elle 

avait déjà souhaité leur mise en place il y a 

quelques années, sur la route départementale. 

Cependant nous n’avions pas eu l’autorisation, les 

réglementations se sont assouplies nous allons 

donc revoir ce système. 

Aire de Jeux
Il a été demandé la volonté d’avoir une aire de jeux 

au niveau de Lubec ? 

R : Madame la maire informe que l’aire de jeux est 

prévue dans la rénovation de la salle des fêtes de 

Lubec. 

Tribunes Plaine des Sports
Certains habitants remontent la volonté de 

positionner des tribunes au niveau de la plaine des 

sports. 

R : Madame le Maire, rappelle qu’au début du projet , 

en lien avec l’association de football, aucune tribune 

n’était prévue. Budgétairement à ce moment nous 

ne pouvions pas nous le permettre, actuellement 

nous regardons les faisabilités et allons dans 

d’autres villes pour trouver des solutions de tribunes 

à moindre coût. 

Rendez-vous
Vous  êtes invités à la consultation sur le  

projet de rénovation de la salle des fêtes de Lubec.  

Présentation du projet et échanges avec 

l’architecte : 

 > Mercredi 24 Janvier à 20h en salle des fêtes 

de la Mairie . 



Documentation 
complémentaires : 

Service participation citoyenne 
Mail : democratie-active@mairie-audenge.fr
Site : https://audengedemocratieactive.com/

CONTACT

À venir 
Réunions Publiques à 18h30 en salle des fêtes de 

la Mairie 

 > Obligations Légales de débroussaillement 

: 5 Mars 2024

 > Moustiques : 15 Mars 2024

 > Entretien des Fossées : 30 Avril 2024

 > Sécurité :  28 mai 2024

Travaux de rénovation de la salle des fêtes de  

Lubec et piste cyclable d’hougueyra ! 

Rond-point de la Pointe 
Emile
Plusieurs habitants nous ont remonté la dangerosité 

du rond-point de la Pointe-Emile ? 

R : Effectivement Madame le Maire, rappel que le 

rond-point a été réalisé il y a quelques années 

(2020) par le département pour justement ralentir 

les véhicules et éviter les accidents, cependant 

il reste très dangereux la nuit. Nous allons voir 

pour rouvrir la lumière uniquement au niveau du  

rond-point, afin qu’il y ai plus de visibilité. 


